

Guara, Riglos y Loarre

Joyas del Pre-Pirineo de Huesca 06 - 08 DIC 2025 (3 días) V5080





Tamaño del grupo: reducido (4 - 8 pax)

GUARA, RIGLOS Y LOARRE, TRES JOYAS DEL PIRINEO OSCENSE

El Parque Natural de la Sierra y los Cañones de Guara, así como las montañas y pequeñas sierras que lo flaquean, guardan en su interior lugares muy interesantes para explorar caminando. Además, se considera un paraíso para la escalada de dificultad y el descenso de barrancos.

En este programa, también visitaremos el Monumento Natural de los Mallos de Riglos, Agüero y Peña Rueba, realizando un par de jornadas de actividad en este "paraíso del vacío", caracterizado por sus grandes paredes de hasta 400 metros en el caso de Peña Rueba, o los 300 metros en el caso de Riglos.

Realizaremos salidas de un día con objetivo de conocer los caminos y miradores más bonitos de estas montañas, pueblos cargados de historia (algunos de ellos abandonados desde hace muchos años) y montañas sorprendentes en esta zona del Prepirineo oscense.

Además, visitaremos el Castillo de Loarre que es la fortaleza más antigua y mejor conservada de España (data del siglo XI) y la colegiata de Alquézar, también visitas obligadas si se acude de viaje a estos lares.

PROGRAMA

06 DICIEMBRE 2025

Viaje a Loarre . El Castillo de Loarre y el Pico Puchilibro.

Viaje a la localidad de Loarre, en el Prepirineo oscense. Nuestra ruta comenzará en el espectacular Castillo de Loarre, cuyo interior podremos visitar brevemente (6 €, no incluido) si el horario lo permite. Nuestro objetivo es ascender una montaña de gran predicamento entre los montañeros de Huesca por sus buenas vistas y excelente entorno: el Puchilibro (o Pusilibro), con casi 1600 metros. Al término de la actividad, nos desplazaremos a nuestro alojamiento en Albergue de Riglos, situado en el pueblo, bajo los mallos de mismo nombre.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Castillo de Loarre

El Castillo de Loarre es la fortaleza más antigua y mejor conservada de España. Esta joya del románico te espera para una experiencia única cerca de Huesca. Sumérgete en la historia de esta fortaleza imponente y descubre sus secretos mientras te maravillas con su arquitectura milenaria.

RUTAS

El Pico Puchilibro Distancia: 9 km, Subida 600 m, Bajada 600 m

Partimos del aparcamiento del precioso Castillo de Loarre, y coronaremos la montaña ascendiendo primero por bosque de pinos y luego por terreno despejado, sobre un cordal muy panorámico y que da acceso a su cima redondeada. Bajaremos por otro camino sobre la pista de Fuenfría y, al final de la excursión, visitaremos el Castillo de Loarre. Esta fortaleza significó el punto fuerte de la línea defensiva contra los árabes, sobre la Hoya de Huesca (siglo XI). El excepcional estado, el tamaño y la importancia de la fortaleza hace que se aconsejable su visita. Quien lo desee, podrá descender hasta el propio pueblo de Loarre.

ALOJAMIENTO

Refugio de Riglos en Riglos (MP)

07 DICIEMBRE 2025

Circular de los Mallos de Riglos y ascensión a Peña Sol.

Comenzamos la jornada desde el mismo pueblo de Riglos, pequeño pueblo situado justo en la base de los famosos Mallos de Riglos. Es un lugar mítico en el ambiente de escalada europeo, donde se han trazado vías increíbles sobre paredes desplomadas de más de 300 metros.

RUTAS

Circular de Riglos y ascenso a Peña Sol Distancia: 22 km, Subida 960 m, Bajada 960 m

Partiendo del pequeño pueblo de Riglos, bordeamos primero los Mallos Pequeños (Mallo Colorado, Aguja Roja, Paredón de los Buitres). Coronaremos el Macizo de Os Fills y visitaremos ruinas de Castillos, ermitas y miradores. Una vez en el mirador de los buitres, retrocederemos sobre nuestros pasos y tomaremos el cordal que desciende directo a otro castillo que nos encontramos en la zona, el Castillo de Marcuello. Un breve ascenso nos dejará en un tramo de pista por bosque y de aquí los últimos metros a la cima. Durante el regreso, nos desviamos para realizar El Camino del Cielo, una vuelta circular a los Mallos principales, que nos reserva una sorpresa de primer orden hacia su final con un paisaje único e inolvidable.

ALOJAMIENTO

Refugio de Riglos en Riglos (MP)

08 DICIEMBRE 2025

Guara: El Río Vero y Asque. Viaje de regreso.

Para disfrutar de uno de los lugares con más encanto de todo el Prepririneo, y también de uno de los pueblos más bonitos de España, el último día antes de emprender el regreso realizaremos una visita a Alquezar, pueblo emblemático de Guara. Tras la ruta emprenderemos el viaje de regreso.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Alquézar

Alquézar es un precioso pueblo situado en la provincia de Huesca, en la Comunidad de Aragón. Una villa medieval que te hará viajar a la edad media gracias a sus calles empedradas, casas de piedra y vistas panorámicas inolvidables. Un lugar lleno de historia y de cultura que la Organización Mundial del Turismo y UNESCO (Best Tourism Villages by UNWTO) lo clasificó como uno de los 32 pueblos más bonitos del mundo y uno de los más bonitos de España.

RUTAS

Circular de Alquezar, Asque y Colungo Distancia: 14 km, Subida 750 m, Bajada 750 m

Tras atravesar el pueblo de Alquézar y cerca de su Plaza Mayor, tomaremos un sendero que nos permite caminar de una forma original y suave por la misma orilla del Río Vero, a los pies de los acantilados de Villacantal. Tras el recorrido por el río y cruzar el Puente de Fuendebaños, subiremos con alguna rampa dura a Asque, pequeño pueblo donde tomaremos el camino que nos deja en el cauce del Barranco de Lumos, muy cerca del Puente de Villacantal, siglo XVI, por el que cruzamos el Vero de nuevo y retornamos por suave ascensión al Collado de San Lucas, con una bella perspectiva de Alquezar y todo su entorno.

INFORMACIÓN

Precio: 395 €

Alojamientos:

Refugio de Riglos en Riglos

Habitaciones de 4 - 8 pax.

Comidas:

Media pensión incluida

Transporte:

Furgoneta

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta Bebidas no incluidas en los menús concertados Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Pantalones de trekking

Camisetas transpirables de manga larga

Capa intermedia de manga larga (forro polar o similar)

Chaqueta de plumas ligera (opcional)

Chaqueta impermeable y cortaviento (de material transpirable tipo Gore - Tex o similar)

Botas o zapatillas de trekking

Gorro y guantes

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Cubre-mochila impermeable
Bastones telescópicos (recomendable)
Protección solar y gafas de sol
Ropa y calzado de calle
Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, **así como los gastos de anulación por causas justificadas.**

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Ver listado de garantías principales

Ver condicionado en la póliza completa

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa (ampliable por tramos).

Ver listado causas justificadas anulación

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: 913 441 155

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en <u>siniestros@ergo-segurosdeviaje.es</u> o a través del formulario que puedes encontrar en la <u>web de la aseguradora</u>.

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 79,00 € antes del 11/11/2025.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 21/11/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- ∘ De 22/11/2025 a 26/11/2025: Gastos de cancelación de 158,00 €
- De 27/11/2025 a 01/12/2025: Gastos de cancelación de 237,00 €
- De 02/12/2025 a 03/12/2025: Gastos de cancelación de 316,00 €
- De 04/12/2025 a 06/12/2025: Gastos de cancelación de 395,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.